

**Flüchtlingshilfe Münster West**  
**[Termine / News](#) > Apfelpflücken**

Am 02.10. 2018 besuchten wir gemeinsam den Mühlenhof, denn dort stand für diesen Tag die große Apfelpresse.

Es war schon sehr beeindruckend, zu sehen, wie „unsere“ Äpfel zu leckerem Saft verarbeitet wurden. Schließlich hatten wir Mitte September in kurzer Zeit 12 Säcke mit Äpfeln gepflückt. Der frisch gepresste Saft war wirklich eine Gaumenfreude.

Nach einer Besichtigung auf dem Mühlenhof bekamen wir als Dank ein paar Kanister mit dem Saft geschenkt und wir haben uns mit den Worten von Hr. Bacher verabschiedet, dass wir uns bestimmt im nächsten Jahr wiedersehen.



## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

21:36:00 03.10.2018

